



## 作文に思いを込めました

国税庁が主催する「税に関する高校生の作文」において、福岡工業大学附属城東高等学校3年生の村本大晟さん(中央駅前)と2年生の岩永美憂さん(下府1)が香椎税務署長賞を受賞しました。

村本さんは自身の経験を基に税は人を助けていることについて「税金と救急、公共施設のつながり」という作文を、岩永さんは税が誰かの笑顔に繋がっていることについて「税で繋がる」という作文を書きました。2人には11月14日に長野康宏香椎税務署長から賞状と副賞が贈呈されました。



▲文才を光らせた高校生

## 寄附をいただきました

明治安田生命保険相互会社さまから、寄附金(金額は非公開)をいただきました。

町の健康づくりや暮らしの充実に向けた取り組みの一助となるよう、町に寄附されたものです。

明治安田生命保険相互会社さまと新宮町は、町民の健康増進や高齢者見守りに関する連携協定を結んでおり、町が主催するイベント(いきいき運動・健康フェスタ、まつり新宮)の際に健康測定ブースを開設されて健康づくりに関する啓発活動を行うなど積極的に取り組んでいただいています。

今回のご寄附、心から御礼申し上げます。町の貴重な財源として有効に使わせていただきます。



▲福岡支社長からの目録贈呈

## 長崎前町長が表彰されました

11月1日に「離島振興70周年記念功労表彰式」が東京都で行われ、前町長の長崎武利さんが表彰されました。この賞は、離島振興に貢献し、顕著な功績をあげた人に対して、全国離島振興協議会が表彰を行っているものです。

長崎さんは、平成30年5月から令和5年4月までの5年間、福岡県離島振興協議会会長並びに全国離島振興協議会理事を兼任され、離島の振興に並々ならぬご尽力をされたことが評価され、今回の表彰となりました。



▲表彰された長崎武利さん

## 社会教育委員の大塚さんが表彰されました

11月1日に開催された「令和5年度福岡県社会教育研究大会」で、社会教育委員の大塚芳弘さん(緑ヶ浜)に福岡県社会教育委員連絡協議会会長より表彰状が授与されました。

大塚さんは、平成23年4月から社会教育委員として本町の社会教育振興に現在も寄与されています。多年にわたる功績がたたえられ、今回の表彰となりました。



▲社会教育委員13年目の大塚さん。現在も活躍中です！

## 練習を重ねて好成績！

10月22日にクロスパルこがで「KALENオープンバドミントン大会第102回ジュニア大会」が行われました。参加者180人の中、町スポーツ協会所属羽根くらぶのメンバーが好成績を収めました。

### 【シングルス中学生以下たまご】

優勝 伊藤真樹(町外)

準優勝 アチャリャパワン(下府1)



▲羽根くらぶで見事1位2位独占！

## グラウンドゴルフで交流を深めました

10月21日に18回目となる糟屋地区身体障がい者福祉協会主催のグラウンドゴルフ大会が行われ、1市4町(古賀市、新宮町、須恵町、篠栗町、粕屋町)の各地区身体障がい者福祉協会の会員のみなさんが参加しました。当日は快晴で絶好のグラウンドゴルフ日和となり、日ごろの練習の成果を十分に発揮し、ホールインワンも飛び出し、歓声があがっていました。大会は個人戦で行われ、新宮町からは濱田弘道さん(緑ヶ浜)が見事ホールインワン賞を、飯野芙美さん(緑ヶ浜)は全体3位という見事な成績を残しました。



▲ホールインワンめざして頑張りました

## スポーツフェスタ・ふくおか 【第66回福岡県民スポーツ大会冬季大会】結果

11月19日に県営筑後広域公園(筑後市)でスポーツフェスタ・ふくおか「第66回福岡県民スポーツ大会冬季大会」が開催されました。新宮町として出場した市町村対抗「福岡駅伝」で、総合順位12位、町村の部3位と素晴らしい成績を残しました。

### 【「福岡駅伝」出走者】

第1区：阿部浩之 第2区：坂井暁

第3区：中江克公 第4区：山崎美華

第5区：太田貴之 第6区：江原直樹

第7区：森歩美 第8区：鴨川正歩

第9区：古賀俊史



▲市町村対抗「福岡駅伝」に出場したチーム「新宮」

## 地域の美化に貢献

11月17日に、(株)サニクリーン九州福岡東営業所のみなさんが、横大路家住宅(千年家)駐車場を清掃しました。この活動は社会貢献活動の一環として毎年行われているものです。

当日は作業開始直前まで雨が降っていて足元も悪いなか、草取りや溝の清掃を行いました。丁寧な作業により、駐車場内がとてもきれいになりました。ありがとうございました。



▲清掃ボランティア活動の様子



## 大盛況！ドッチビー



▲投げて、かわして、大奮闘！

### 【キッズ部門】

会場：新宮中学校（5チーム）優勝：杜の宮、準優勝：よつば

会場：新宮東中学校（5チーム）優勝：夜臼1B、準優勝：夜臼1A

### 【ジュニア部門】

会場：新宮中学校（8チーム）優勝：杜の宮、準優勝：中央駅前

会場：新宮東中学校（6チーム）優勝：夜臼1A、準優勝：三代東・ファーネスト・上府北（混成）

11月26日に新宮中学校と新宮東中学校で「新宮町子ども会スポーツ交流会」が開催され396人の小学生が参加しました。小学1年生から3年生までのキッズ部門10チーム、小学4年生から6年生までのジュニア部門14チームで熱戦を繰り広げました。

審判や司会なども子どもリーダー（小学生）やジュニアリーダー（中学生）が行うことで子どもたちの子どもたちによる笑顔溢れるスポーツ交流会となりました。



## ひかりあふれた たちばなの夜

11月23日に、立花口公民館や集落内、六所神社で、まちづくり活動支援団体「TAP (Tachibana All Powers)」が主催する「たちばな竹灯籠まつり」が開催されました。立花口地区の竹林間伐や地域振興のために活動するTAPは、まつり開催に向けて毎日夜遅くまで福岡工業大学の学生とともに山から竹を切り出したり穴を開けて模様をつけたりするなど準備に励みました。

当日は約6,000本の竹灯籠が集落を温かな光でいっぱいになりました。今回新しく設置された大きなアーチや丸く形成したオブジェ、さまざまなデザインの竹灯籠に、見に来た人々は「とても綺麗。あたたかい気持ちになるね」と幻想的な光景にうっとりしていました。豚汁やカレーなどの食べ物やみかんなど農産物の販売もあり、心も体も温まる夜になりました。



▲灯りがついた様子を思い浮かべながらの作業



▲優しい光で「平和」を祈りました

